



湯涌・芝原



金沢市立湯涌小芝原中学校
令和7年度学校だより 1月号
令和8年 1月 7日発行
校長 坂井 学



<https://www.schoolweb.ne.jp/kanazawa/shibahara-j/>

謹んで新年のお慶びを申し上げます

新しい年を迎えるにあたり、保護者の皆様、地域の皆様には日頃より本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。今年もどうぞよろしくお願ひいたします。

2026年は午年（うまどし）です。午年の干支は、古来より「駆け抜ける力強さ」や「前向きなエネルギー」を象徴しています。また、「絆」や「助け合い」を大切にしながら、大きな飛躍を目指す年とされています。地域の皆さんとともに、子どもたちが安心して学び、成長できる環境を一層整えてまいります。

さて、いよいよ3学期が始まりました。この学期は各学年で締めくくりの時期となり、1年間の学びを振り返るとともに、次年度への準備を進める大切な時期です。特に、6年生にとっては小学校生活最後の学期となり、新たなステージへの第一歩を踏み出す時期です。また、中学3年生にとっても卒業と進路決定に向けた重要な期間となります。それぞれの節目を迎える子どもたちが、悔いなく次のステージへ進むことができるよう、教職員一同全力でサポートしてまいります。

本年も保護者の皆様、地域の皆様とともに、お子様たちの可能性を伸ばし、今年一年を充実したものにしていきたいと思っております。

書き初めを行いました

1月7日（水）に、毎年恒例の書き初めを行いました。小学2年生は硬筆で文章を書き、小学3年生から中学3年生までは毛筆を使用しました。新年最初の筆運びに挑む子どもたちは、一人ひとりが真剣な表情で取り組み、集中力を発揮していました。その姿勢からは新しい年の決意や意気込みが感じられました。完成した作品は、1月8日（木）の8：30～16：30、9日（金）の8：30～12：00の間、ランチルームに展示しています。子どもたちの頑張りが伝わる素晴らしい作品ばかりですので、ぜひご覧ください。



【お願い】

積雪時の通学について

積雪が多い場合、右図の○で囲まれた橋付近の除雪が間に合わないことがあります。除雪されていない橋は大変危険ですので、○の橋を渡って登校する児童生徒（石黒、古郷、東町方面）は、除雪の状況を確認の上、安全のため公民館の方から登校するようお願いします。

また、校地内の除雪が登校時に間に合わない場合もあります。昨年、子どもの登校、車の出入り等で大変危険な状況が見られましたので、積雪時の登校時間帯における車の乗り入れについては、十分なご配慮をお願いいたします。

